

Buenos Aires, 27 de octubre de 2010

CENSO 2010

Parte de las 17.00 hs.

El Censo 2010 se está desarrollando con normalidad en el interior del país, y desde la mañana temprano miles de censistas visitan pueblos y ciudades en busca de los datos que conformarán el décimo Censo nacional de población, que por primera vez integra a todas las comunidades.

El director de Estadísticas salteño, Carlos Joya, destacó que "todo se está desarrollando tranquilo, dentro de un operativo de gran envergadura" y añadió que "se registraron algunos casos de censistas que se enfermaron, para los que hubo que buscar reemplazos, pero no hay inconvenientes mayores".

En Córdoba, 57.000 censistas están cumpliendo tareas desde las 8 y se aguarda con expectativa el resultado de la cantidad de población, debido a que una decena de localidades podrían alcanzar el rango de ciudad si superan los 10.000 habitantes.

El comisario Hugo Ceballos, del área de Planificación de la Policía, indicó que se reforzaron en la provincia las medidas de seguridad para acompañar las tareas de los censistas, con mayor presencia policial en las calles.

En Chubut, más de 12.000 personas entre censistas, policías y personal de apoyo desarrollan sus tareas en Chubut, para llevar a cabo en la provincia el Censo nacional de población. Se estima que el operativo, que hasta el momento es normal, culminará en Chubut a las 18 donde hay 8.700 los censistas.

Por su parte, el director del Instituto Provincial de Estadísticas y Censos (IPEC) de Santa Fe, Jorge Moore, manifestó que "el Censo se cumple con total normalidad" y resaltó que "trabajan más de 9.000 censistas" en la capital provincial.

Moore expresó además que "hay muy buena predisposición de la gente que recibe a los censistas en sus hogares", y destacó que en esta oportunidad "se trabaja con la participación de los integrantes de las comunidades y de los pueblos originarios".

En Neuquén el Censo se desarrolla con normalidad, pero en sectores periféricos de la capital provincial estuvo demorado el comienzo del operativo por los inconvenientes que ocasionó la lluvia en las primeras horas del operativo.

En Jujuy, el Censo se cumple sin inconvenientes y hay 9.300 censistas que trabajan en la provincia, que en algunos lugares del interior se trasladan en mula y a caballo.

A su turno, el director de Estadística y Censo de Tucumán, José Ruiz, señaló que "desde el comienzo del Censo todo transcurre con normalidad, más allá del impacto que significó la noticia de la muerte de Néstor Kirchner.

En San Luis se da la particularidad que por primera vez se están censando a los habitantes de la ciudad de La Punta, la primera ciudad fundada en el siglo XXI, y también a los integrantes de las comunidades originarias radicadas en el Pueblo Nación Ranquel, fundado el año pasado en el sureste provincial, a 170 kilómetros de la capital provincial.

En San Juan, la coordinadora del Censo, Marcela Rodríguez, confirmó que "ya se superó el 40% de la población censada y el operativo se desarrolla en los tiempos previstos y con normalidad".

En La Pampa, el operativo comenzó con algunas demoras por la lluvia en algunas localidades, pero el director de Estadísticas y Censo pampeano, Roberto Rodríguez, confirmó que "todo se está realizando de acuerdo a lo previsto, en orden y con normalidad".

Agradecemos su difusión.

Av. Julio a Roca 609, 2º piso.
Oficina de Prensa Institucional
4349-9814 / 9636
prensa@indec.mecon.gov.ar